

Gérald Rosenfeld

Les relations entre les communautés juives des deux côtés du Rhin (Résumé)

Les communautés juives des deux côtés de la frontière coopèrent dans leur travail à bien des points de vue, comme dans l'enseignement religieux et le travail auprès des jeunes. Les communautés juives furent et sont personnellement soutenues par le côté français. La coopération entre les juifs allemands et français est toutefois à considérer dans le contexte d'un échange européen entre organisations et communautés juives.